





Karin Fisslthaler (*1981 in Oberndorf bei Salzburg), lebt und arbeitet in Wien und Linz. Sie absolvierte das Studium der Experimentellen Gestaltung am Institut für Bildende Kunst und Kulturwissenschaften an der Kunstuniversität Linz. Seit 2003 produziert, veröffentlicht und performt sie elektronische Musik unter dem Namen Cherry Sunkist. In ihren Arbeiten als Bildende Künstlerin und Filmemacherin beschäftigt sie sich mit Fragen der medialen Repräsentation von Körper, Körpersprache und Kommunikation. Found Footage dient ihr dabei als Ausgangsmaterial.

www.raum-mit-licht.at × www.cherry-sunkist.net × www.karinfisslthaler.com